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平成２７年第４回定例会 一般質問通告一覧表 
 

氏名（受付日時） 番号 質 問 事 項 質 問 の 具 体 的 な 内 容 
１．蜂須賀千雅 

１１月１３日 

     ８：３０ 

 １  「食」を通じた高齢

者や子どもの居場所づ

くりについて 

① １人暮らしの高齢者や、学校が休みの子どもが

１人で食事をすることの弊害について、市内の現

状を踏まえ市としてどのような認識を持ち、課題

をどのように捉えているか。 

② 高齢者の方の食事会や、子ども食堂、などの機

会を増やす為、市としてのサポート体制の充実に

取り組むにあたっての課題と、今後の取り組みに

ついて 

    

  ２  成人歯科検診の充実

について 

① 口腔内の健康を保つことの意味について市の認

識は 

② 成人歯科検診の現状と課題、今後の取り組みに

ついて 

    

  ３  カラーリボン運動実

施について 

① カラーリボン運動を実施することでの各種検診

受診率の向上につなげてはどうか。 

２．根岸 聡彦 

１１月１３日 

     ８：３１ 

 １  市道路線について ① 現在の市道路線の状況について 

ア 市道の現状認識は 

イ 市道の維持管理状況と現在認識している課題 

 は 

ウ 市道の適切な維持管理に対する今後の展望は 

② 狭隘道路について 

ア 市としての現状認識は 

イ 現時点での課題と今後の展望は 

    

  ２  東大和市の防犯につ

いて 

① 市内で発生している犯罪に関する市の認識と対

応について 

② 高齢者を対象とした犯罪について 

ア 悪質商法に関する現状認識と対応は 

イ 特殊詐欺に関する現状認識と対応は 

③ 防犯パレードについて 

ア 開催状況は 

イ 今後の方針は 

    

  ３ 介護予防事業につい

て 

① 今までの取り組みについて 

ア 具体的な取り組み内容とその成果は 

イ 事業全体に対する課題と今後の展望は 

② 元気ゆうゆうフェアについて 

ア 開催の目的と期待した成果は 

イ 参加者の反応は 

ウ 今後に向けての課題と展望は 

３．床鍋 義博 

１１月１３日 

     ８：３２ 

 １  ごみ行政について ① ３市共同資源化事業基本構想及び今後の予定に

ついて 

 

  ２  検診受診率について ① 本人の健康維持及び医療費削減のためにも病気

の予防や早期発見が重要である。そのため、少しで

も多くの市民に検診を受けてもらう必要があると

考えますが、現状と課題は 

 

 

 

   



2 

  ３  中小企業大学校の活

用について 

① 創業塾をはじめとする中小企業大学校での取り

組みの進捗状況と今後の予定について 

   ② 産業まつり、福祉祭における会場使用について

の検証と今後の予定について 

    

  ４  小中学校の学力向上

について 

① 市内の小中学校の取り組みを発表する「教育の

日やまと」が毎年開催されています。その実効性に

関して教育委員会の見解を伺います。 

② 個別の教師の指導に関して、校長、副校長、教

育委員会は、どのように把握し、対応しているのか、

その現状と対応について 

    

  ５  市内文化交流につい

て 

① 毎年秋に文化祭が開催され、多くの市民の方が

参加、または楽しく鑑賞されているようです。これ

らの機会を増やすための取り組みについて 

４．中村庄一郎 
１１月１３日 

   ８：３５ 

 １  学校について 

 

① トイレの改修について 

ア 現状について 

イ 環境の改善について 

ウ 改修の計画について 

② 学力向上について 

ア 現状について 

イ 今後の課題について 

５．中野志乃夫 
１１月１３日 

   １１：１９ 

 １  玉川上水を世界遺産

にする運動への参加を 

  玉川上水を世界遺産にしようという市民グループ

の呼びかけで、行政関係者の中でもその気運が高まり

つつある。東大和市も玉川上水の１番の分水である野

火止用水が関係しており、積極的に関わるべきではな

いか。 

   

 ２  障害者活動の幅広い

支援の検討を 

① 障害者の芸術活動に対する関心が内外で高まっ

ている。舛添東京都知事も本格的支援に力を入れて

いくと明言しており、東大和市も積極的に関わるべ

きだと思うがどのように考えるか。 

② かつては車いす利用者向けの車いすトイレマッ

プが公民館活動の一環で作られたこともあった

が、現在はその手のものがない。何らかの形でそ

うしたものを作成することは出来ないか。 

    

  ３  野良犬・野良猫対策

について 

 ペットブームのあおりで野良犬や野良猫が急増し

ているという。市としての対策はどうなっているの

か。 

６．大后 治雄 

１１月１３日 

   １５：５２ 

 １ 

  

 防除について 

  

① 外来生物について 

ア 市で把握しているものは何か。 

イ 各々の対処法は 

ウ 駆除の進捗状況と目処は 

エ 他自治体の対応は 

オ 課題と今後の対応は 

② 特に危険・不快と思われる在来生物について 

ア 市で把握しているものは何か。 

イ 各々の対処法は 

ウ 駆除の進捗状況と目処は 

エ 他自治体の対応は 

オ 課題と今後の対応は 
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７．木戸岡秀彦 

１１月１６日 

  １１：１７ 

 １  休日保育について ① 夏に実施された休日保育に関するニーズ調査と

今後の方向性について 

ア ニーズ調査を実施して市はどのように評価し

ているのか。 

イ 休日保育を実施する場合具体的な取り組みに

ついて伺います。 

    

  ２  観光事業の推進につ

いて 

① 商工会、西武鉄道、多摩都市モノレール、企業、

団体との共同事業実施について 

    ア 現時点での取り組みはどのようになっている

のか。 

イ 当市は多摩都市モノレールに出資している

が、共同で取り組んだ事業について伺う。また

そのメリット、デメリットは 

② 多摩湖の湖面利用及び周辺でのイベントはでき

ないのか。 

    

  ３  認知症予防と対策に

ついて 

① 当市の認知症予防の状況を伺います。 

② 認知症の早期発見につながる頭の健康度を知る

検査の導入について伺います。 

    

  ４  公共施設、マンショ

ン、団地の安全対策に

ついて 

① 民間企業による杭工事のデータ偽造による問題

について市の考えは 

ア 市はデータ偽造による問題をどの程度状況を

把握しているか。 

イ 今後調査をしていく考えはあるのか。 

    

  ５  広報活動について ① 住民へのＰＲ強化の推進 

ア 市の行事、イベント等をマンション管理組合、

自治会、スーパー、銀行など集客力のある所で

のＰＲについて伺います。 

イ 市報の各戸配布は行わないのか。 

a 現時点での配布状況と、住民の依頼状況につ 

いて 

８．上林真佐恵 

１１月１７日 

   １３：００ 

 １  生活保護の申請と利

用について 

 規制緩和による非正規雇用の増加、消費税増税な

どの影響で、国民の暮らしは厳しさを増しており、

現在国内で生活保護を受けている人は、約２１７万

人、約１６３万世帯と、年々増えています。憲法２

５条に明記されている通り、すべての国民には、「健

康で文化的な最低限度の生活」をおくる権利があり、

国と自治体には、国民の最低限度の生活を支える義

務があります。 

 そこで伺います。 

① 東大和市内で生活保護を受けている方々の実態

について 

② 東大和市における生活保護の申請の方法につい

て 

③ 医療券の取り扱いについて 

④ 必要な人が保護が受けられないということがな

いように、東大和市としてできることについて 
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  ２  生活保護基準額引き

下げによる就学援助へ

の影響について 

  ２０１３年から、段階的に生活保護基準額の引き

下げが行われており、９６％の生活保護世帯が影響

を受けていると言われています。東大和市において、

就学援助の認定基準は、生活保護基準額に一定の係

数をかけたものであるため、引き下げにより、就学

援助の対象が狭められていないかどうか、市の現状

と対応について伺います。 

① 東大和市における就学援助の認定基準（準要保

護認定基準）について 

   ② 生活保護基準の引き下げが始まった２０１３年

８月以前との比較について 

   ③ 生活保護基準引き下げによる就学援助の影響と

市の対応について 

    

  ３  特別支援教室の導入

について 

  東京都教育委員会では、平成２８年度から、児童

が通う通級指導学級に代わり、教員が学校を巡回す

る「特別支援教室」を導入するとしています。そこ

で伺います。 

① 特別支援学級に通う児童生徒の実情について 

② 制度変更の主旨について 

③ 制度変更の課題について 

    

  ４  悪臭のする学校トイ

レの改修について 

 小中学校のトイレ改修について伺います。 

① 悪臭への対策について 

② 保護者からの要望について 

③ 今後の改修の計画について 

９．中間 建二 

１１月１７日 

  １３：５８ 

 １  ３市共同資源化事業

について 

① 焼却炉が更新される予定である小平市中島町の

住民に対して、当市はどのような配慮、貢献を行

うことが出来るのか。 

② ごみの減量化を図ることと資源化施設を公設で

建設することは、ごみの減量効果を得にくい矛盾

した政策ではないか。 

③ 焼却炉と粗大ごみ処理施設の更新、資源化施設

の建設には、どのような費用が掛かり、当市の負

担額はどうなるのか。 

④ 将来、不必要となる資源化施設への財政負担は、

税金の無駄遣いとなるのではないか。 

⑤ 想定地への資源化施設の建設について、未だに

地域住民の理解も合意も得られていない現状をど

のように考えるか。 

    

  ２  公立昭和病院企業団

の構成市としての考え

方について 

① 当市が構成市であることの理由、目的は何か。 

② 年間約１億円の負担金に見合う効果、実績は何

か。 

③ 将来、企業団を脱退することはあり得るか。 

    

  ３  災害対策の充実・強

化について 

① 大規模災害時における一時避難所としての公園

の整備と活用について、どのような対策を講じて

いくのか。 

ア 火災の発生を想定した一時避難のあり方につ

いて 

イ 防災公園の整備の見通しは 

ウ 公園のバリアフリー化、防災倉庫の設置、防

災器具の整備の方針は 
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   ② 東京都が作成・配布した防災ブックの周知と活

用について 

ア どのような検討を行っているのか。 

    

  ４ 交通安全対策につい

て 

① 高齢者の交通事故の未然防止のために、高齢者

運転免許証返納制度の推進とちょこバス利用券の

配布ができないか。 

１０．和地 仁美 

１１月１７日 

  １４：５５ 

 １  「日本一子育てしや

すいまちづくり」につ

いて 

① 「日本一子育てしやすいまちづくり」の具体的

イメージについて 

 ア 子育てしやすいまちづくりに関連する施策に

ついて 

  a 具体的にどのような事業が関連すると考え

るか。 

  b どのような部、課などが関係するのか。また、

その連携は具体的にどのように行っているの

か。 

   ② 「子育てしやすいまちづくり」の東大和市の現

状と目標は 

 ア 現在の東大和市の子育て環境はどのような位

置にあり、また、市民、及び一般的にどのよう

に認識されているのか。 

イ どのような状況になったら、目標である「日

本一子育てしやすいまちづくり」が達成できた

と考えるのか。 

③ 「子育てしやすいまちづくり」の効果について 

ア 「子育てしやすいまちづくり」を推し進める

ことで、市全体としては、どのような効果があ

ると考えているのか。 

④ 今後について 

ア この施策の先にある「まちづくり」全体に対

する考えは 

イ この目標を達成するための課題と今後の対策     

 は 

１１．関田  貢 

１１月１８日 

   １３：００ 

 １  健康都市宣言につい

て 

① 実現できるように研究してまいりたいと平成 

２６年第４回定例会で答弁がありました。今日まで

の検討内容について伺う。 

② 東大和市の健康都市宣言の実施について 

    

  ２  交通問題について ① 東大和市駅前について 

 ア スクランブル交差点に改善できないか。 

 イ 駅前ロータリーの東側と西側の所への歩行者

用信号機の設置について 

② 新堀３丁目の都市計画道路の中間地点（アップ

ルウェイ東大和前）への信号機設置について 

    

  ３  福祉問題について ① 当市の高齢社会をどのように見通されているの

か。 

② 介護予防事業の効果について 

 ア 介護認定の状況について 

 イ 今後、市が重点的に行う事業について 
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１２．関野 杜成 

１１月１９日 

   １３：０３ 

 １  学校利用について ① 一般開放状況は（校庭・体育館・教室など） 

ア 利用申し込み状況と利用者からの意見につい  

 て 

② 学校に設置されている「夜間照明」について 

ア 設置年月日や変更・追加購入の備品とその年

月日について 

イ 利用状況と利用内容について 

③ その他問題点や今後の改善点について 

    

  ２ 防災行政無線の活用

について 

① 設置から現在までの活用状況について 

② 変わった点と追加した点について 

③ 今後の利用検討と問題点について 

    

  ３ 市民プレゼン制度の

導入について 

① 現在までの状況と今後の予定 

② 問題点と必要なこと 

    

  ４ 期日前投票所につい

て 

① 今年度初めの統一地方選挙後、選挙管理委員会

に期日前投票所として場所を提供できる企業があ

る旨の話をしたが、その後の状況は 

② 今後の検討課題と問題点 

１３．実川 圭子 

１１月１９日 

   １４：５７ 

 １ セクシュアルマイノ

リティの人権政策につ

いて 

① セクシュアルマイノリティについての市の認識

を伺う。 

  また、第二次東大和市男女共同参画推進計画の

なかで、どのように取り上げているか。 

② 学校で教職員の研修や児童・生徒への対応はど

のようにしているか。 

③ 市職員の研修をどのようにしているか。また、

今後どのような対応をしていくのか伺う。 

    

  ２ 市民提案型事業につ

いて 

① 建設環境委員会で視察に訪れた勝山市の「わが

まち魅力醸成事業」はとても良い仕組みだと考え

る。当市の市民協働事業にも同じような市民提案

型事業を取り入れられないか、市の認識を伺う。 

② 空き家対策と一体化した市民提案型の事業につ

いて考えを伺う。 

③ 玉川上水駅前の東大和市ふれあい広場の運営者

応募状況などについて 

１４．尾崎 利一 

１１月１９日 

  １５：０２ 

 １  福祉施設やスポーツ

施設などの拡充・運用

について（とくに国有

地、都有地、市有地な

どの活用について） 

 東京都は、都有地を活用して特養ホームなどの高

齢者福祉施設や保育所などの児童福祉施設および障

害者福祉施設を整備する場合に賃料を半額とする制

度を設け、福祉施設の整備を推進しています。さら

に、国有地や民有地を活用する場合でも、定期借地

権の一時金の補助や賃料の半額補助も創設し、施策

を加速させようとしています。 

国は、「介護離職ゼロ」を掲げ、介護施設整備に国

有地を活用する場合に格安で賃貸する意向を明らか

にしたと報じられました。 

市内には、２か所（桜が丘２丁目の参議院宿舎跡

地と同３丁目の警視庁用地）で約３万㎡の国有地、

２か所（都営東京街道団地と向原団地）で約１１万

５千㎡の都有地が空地となっており、これらを福祉

施設やスポーツ施設の整備に活用するにあたって

は、地元自治体である東大和市の意向と意欲がカギ

を握ります。 
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   市有地については、第一給食センター用地、第二

給食センター用地、みのり福祉園用地などの今後の

活用は大きな課題です。 

そこで伺います。 

① 市の取り組みについて、また、課題について伺

います。 

    

  ２  市の国保財政の状況

と医療を受ける権利を

保障する国民皆保険制

度について 

① 市の国保財政の現況と今後の見込みについて伺

います。 

② 一般の国保証は郵送して加入者の手元に届けて

いるのに、滞納のある被保険者には郵送せず、生

活の苦しい市民が医療を受ける権利を侵害してい

る現在のやり方を改めるべきですが、いかがです

か。 

③ 医療を受ける権利を保障する国保税のあり方に

ついて、市の認識を伺います。 

    

  ３  オスプレイの横田基

地配備、安保法制、い

わゆる「戦争法」など

市民の生命と安全を守

る課題について 

① オスプレイの横田基地配備計画について、市民

の生命と安全、暮らしに及ぼす影響についての市

の認識と対応について伺います。 

② ９月１９日に強行された安保法制、いわゆる「戦

争法」について、市民の生命と安全、暮らしに及

ぼす影響について、市の認識と対応を伺います。 

③ また、安保法制のもとで、市がどのような役割

を負わされることになるのか、具体的に伺います。 

１５．二宮 由子 

１１月２０日 

    ８：５０ 

 １  超高齢社会に向けて

の取り組みについて 

① 運転免許保有者の高齢化について 

 ア 現状及び対応は 

 イ 他市の状況は 

 ウ 今後の課題は 

   ② 市内道路の整備について 

ア 現状及び対応は 

イ 歩道拡幅やユニバーサルデザインの推進等、

誰もが利用しやすい道路整備についての考えは 

ウ 今後の課題は 

③ 自転車の安全対策について 

ア 現状及び対応は 

イ 講習会の開催等、市民への周知は 

ウ 今後の課題は 

④ 社会活動への参加推進について 

ア 現状及び対応は 

イ 公民館の活用は 

  a  地域デビューパーティーの成果は 

 ウ 今後の課題は 

１６．東口 正美 

１１月２０日 

    ９：２８ 

 １ 市民にわかりやすい

市財政の情報提供につ

いて 

① 市財政の情報提供について伺います。 

ア わかりやすい情報提供のため、現在どのよう

な取り組みをされていますか。 

イ 立川市発行の「やさしい財政白書」は、わか

りやすい情報提供であると考えますが、当市で

取り組むことが出来ますか。 

② 身近な行政サービスにかかるコストについて、

事業別行政コストの提示が必要であると考えます

が、当市での取り組みについて伺います。 

ア 先進市の事例（札幌市、神戸市）の行政コス

ト計算書を参考に当市でも取り組むことができ

ますか。 
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    イ ２７年１０月１５日発行の東やまと市報に

「ごみ・資源物処理量と決算状況」が掲載され

ましたが、今後示される予定の手数料の使途等

について、どのような内容かお聞かせください。 

    

  ２  特別支援教育につい

て 

① 平成２８年度から市内全１０校に開設すること

となった特別支援教室について伺います。 

 ア これまでとの変更事項はどのようなことがあ

りますか。（各校の児童数、教員の体制、教室の

確保、授業数等） 

イ 保護者への説明はどのように行われますか。 

ウ 各校に特別支援教室を設置するねらいや期待

される効果についてお聞かせください。 

② インクルーシブ教育について伺います。 

ア どのような教育のことをいうのか。 

イ 充実した取り組みを行うための今後の取り組

みについて 

  a 早期から一貫した支援を行うための取り組 

み 

  b 教職員の専門性の向上のための取り組み 

１７．佐竹 康彦 

１１月２０日 

    ９：４５ 

 １  図書館の運営につい

て 

① 蔵書管理のあり方について 

ア 当市の図書館の蔵書管理の現状と課題につい

て、どのように捉えているのか。 

イ 蔵書管理や蔵書点検の効率化、蔵書の有効活

用についてどのような検討がなされているの

か。 

ウ 近隣市との共同管理、民間の保管サービス、

他の公共施設での活用などについてどのように

考えるのか。 

② 自動貸し出し機の設置について 

ア 業務効率化の観点から、自動貸し出し機の設

置を進めることについてどのように考えるか。 

③ 国立国会図書館デジタルコレクションの資料送

信サービスについて 

ア 国立国会図書館がデジタル化したコレクショ

ン資料の送信サービスについて、市民サービス

向上の観点から利用可能な環境を整備すべきと

考えるが、市の見解を伺う。 

④ 読書通帳について 

ア 全国各地で導入が進む「読書通帳」について、

当市での取り組み状況を伺う。 

⑤ 高齢の利用者及び障害者差別解消法施行に伴う

図書館サービスのあり方について 

ア 高齢者へのサービスの現状と今後のあり方に

ついて 

イ 障害者差別解消法施行に伴い、図書館サービ

スのどのような点を充実させていこうと考える

か。 

⑥ 「みずうみ号」の更新について 

ア 「みずうみ号」の使用年数と運行に関する現

況はどのようなものか。 

イ サービス維持の観点から「みずうみ号」の更

新検討はどのようにしていくのか。 
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  ２  図書館を使った調べ

る学習コンクールにつ

いて 

① 今年度の取り組み状況と成果はどのようなもの 

か。 

② 今後の課題について 

    

  ３  道路・橋梁の予防保

全について 

① 市における道路・橋梁の保全の現状について 

ア 過去における事故等の有無と現在における取

り組み状況について伺う。 

イ 保全を実施することでどのような効果が期待

できるのか伺う。 

ウ 市として優先的に取り組むべき保全の内容に

ついて伺う。 

② 道路・橋梁の予防保全策について 

ア 市の日常業務として継続していく予防保全策

はどのようなものがあるか。 

イ 民間業者の技術を活用した予防保全を積極的

に進めるべきと考えるが、市の見解を伺う。 

    

  ４ 

 

 溢水対策について ① 土のうステーションの設置について 

 ア 他自治体の現状はどのようなものか。 

 イ 現在の市の検討状況・取り組み等を伺う。 

    

  ５  中小企業支援につい

て 

① 市内中小企業支援への取り組みについて 

ア 商工会が取り組んでいる支援事業の現状と成

果について伺う。 

イ 商工会の取り組み以外で、市が行っている支

援事業の現状と成果について伺う。 

② 中小企業支援のための人材育成について 

ア 中小企業大学校と連携して、市職員の中小

企業支援に関するスキルをあげていく取り組

みを積極的に行うべきと考えるが、市の見解

を伺う。 

１８．荒幡 伸一 

１１月２０日 

１１：１２ 

 １ 糖尿病の早期発見と

早期治療の推進につい

て 

① 当市の取り組みや現状について 

② かくれ糖尿病と早期発見の重要性について 

③ 糖尿病の合併症について 

④ 地域医療連携プロジェクト、糖尿病診断アクセス 

革命について 

 ア 他自治体の取り組みはどのようなものか。 

 イ 検体測定室の必要性について市の見解を伺う。 

 ウ 今後の取り組みや課題はどのようなものか。 

    

  ２ 子育て支援について ① 電子版母子手帳のサービスについて 

 ア 当市の取り組みや現状について伺う。 

 イ 他自治体の取り組みはどのようなものか。 

 ウ 今後の取り組みや課題、電子版健康手帳への

展開について市の見解を伺う。 

    

  ３ 認知症患者の行方不

明防止について 

① ＩＣＴを活用した見守り事業について 

 ア 当市はどのように考えるか。 

 イ 他自治体の取り組みはどのようなものか。 

 ウ 今後の取り組みや課題について市の見解を伺 

う。 
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  ４ 防災対策について ① 災害に負けない安全な街づくりについて、当市

の取り組みや現状について 

② 大規模震災時に安全に避難を行える対策とし

て、ブロック塀診断調査について 

    ア 他自治体の取り組みはどのようなものか。 

 イ 今後の取り組みや課題について市の見解を伺

う。 

   ③ 気候変動による降雨災害について 

 ア 斜面崩壊による土砂流出や落石に対する予防

策の現状や取り組みについて市の見解を伺う。 

 イ フォレストベンチ工法について 

  a 他自治体の取り組みはどのようなものか。 

  b  今後の取り組みや課題について市の見解を

伺う。 

１９．森田 真一 

１１月２０日 

   １１：３１ 

 １  「下水道総合計画」

及び「下水道事業経営

健全化計画」について 

「東大和市下水道総合計画」及び「東大和市下水

道事業経営健全化計画」について、現状と課題を伺

います。 

    

  ２  マイナンバーの通知

と取り扱いについて 

マイナンバーの通知カードの送付が始まりまし

た。 

① 通知状況と課題について伺います。 

② 各種手続きの際のマイナンバーの取り扱いにつ

いて伺います。 

    

  ３  更生保護施策につい

て 

市の更生保護施策について現状と課題を伺いま

す。 

    

  ４ 「杭打ちデータ偽装

事件」の影響について 

「杭打ちデータ偽装事件」発覚により、市民から

は市内の公共施設等への影響があるのではないかと

いう不安の声も聞かれます。現状と課題を伺います。 

    

  ５ トウキョウサンショ

ウウオの保護について 

市内に生息する絶滅危惧種のトウキョウサンショ

ウウオの保護について現状と課題を伺います。 

① 村山上貯水池堰堤上の通路の整備にかかる周辺

環境への影響評価はどのように行われたのか。 

 


